

Ressort: Auto/Motor

ADAC: Diesel im Januar so günstig wie seit elf Jahren nicht mehr

München, 01.02.2016, 15:09 Uhr

GDN - Nach Angaben des ADAC war der Dieselpreis im Januar so günstig wie seit elf Jahren nicht mehr. Ein Liter Diesel kostete im vergangenen Monat im Schnitt 99,1 Cent, teilte der ADAC am Montag mit.

Noch preiswerter war der Selbstzünder-Kraftstoff zuletzt im Februar 2005 mit 94,9 Cent. Auch der Benzinpreis rutschte im Januar kräftig ab: Ein Liter Super E10 kostete im Monatsmittel 1,236 Euro. Das war der niedrigste Monatswert für Benzin seit April 2009, teilte der Automobil-Club weiter mit. Die niedrigen Kraftstoffpreise seien demnach die Folge der gesunkenen Rohöl-Notierungen gewesen. So lag der Preis für ein Barrel der Sorte Brent im Januar zeitweise bei nur noch 28 Dollar.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-67101/adac-diesel-im-januar-so-guenstig-wie-seit-elf-jahren-nicht-mehr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com